

Enami sale de la zona roja y vuelve a tener ganancias en 2024: US\$ 131 millones de utilidades

■ Luego de tres años de pérdidas consecutivas, la Empresa Nacional de Minería (Enami) registró una ganancia después de impuestos de US\$ 131 millones en 2024, informó la estatal. La última vez que la compañía había registrado utilidades fue en diciembre de 2021, cuando ganó por US\$34 millones.

Aislado el efecto de la venta del 10% de la participación en Quebrada Blanca a Codelco, por un total de US\$ 520 millones, que le significó a Enami una utilidad

en 2024 de US\$ 181 millones, "el resultado operacional muestra la estabilización de la compañía, pasando de una pérdida operacional a diciembre 2023 de US\$ 132 millones, a una utilidad operacional de US\$ 51 millones". "Esta variación positiva es producto de la estrategia adoptada por la empresa para revertir las pérdidas operacionales generadas por el negocio, gracias a una gestión orientada a la eficiencia y manejo de los costos operacionales", señaló la empresa estatal.

